
Veloclub
Adliswil

Clubnachrichten
Nr. 4  / 2022

www.vca.ch



 2 

Restaurant Pizzeria Büchel  
Albisstrasse 90  

8134 Adliswil 
 

044 291 00 19 

www.restaurant-buechel.ch 
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E-Mail: clubnachrichten@vca.ch 

Kassierin 

Verwaltung Mitgliederlisten 
 
Caroline Keller 
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Roger Egloff 
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E-Mail: leitersport@vca.ch 
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E-Mail: marketing@vca.ch 

Corinna Düring 
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Homepage / Social Media / internes Marketing 

VORSCHAU (1/2) 

CLUBHÖCK Dieser findet grundsätzlich an jedem 1. Freitag im Monat   

ab 20.00 Uhr statt. Aktuell im Restaurant PICCOLINO in Adliswil. 

Bezüglich ev. Änderungen kann Karl Adam telefonisch angefragt  

werden  (044 / 713 05 56). 

INSERENTEN  Geschäftsleute aus verschiedenen Branchen unterstützen unseren  

Verein immer wieder mit Inseraten. Wir sind dafür sehr dankbar!  

Liebe Club-Mitglieder, berücksichtigt gerade diese Anbieter bei Euren 

Einkäufen! Wenn ihr das tut, erwähnt doch bitte  

den VCA und freut Euch über die Reaktionen…!  
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Pozzi Orlando  
Spenglerei · Carrosserie · Spritzwerk 

Loostrasse 3 - 8803 Rüschlikon    Öffnungszeiten 

Telefon  044 724 10 15  -  079 445 32 53  Montag - Freitag 07.00 -  17.00 

Fax   044 724 10 43      Samstag - Sonntag  geschlossen 

E-Mail  carrosserie-pozzi@bluewin.ch 

Website  www.carrosserie-pozzi.ch 

https://yellow.local.ch/de/q/R%C3%BCschlikon/Spenglerei.html
https://yellow.local.ch/de/q/R%C3%BCschlikon/Carrosserie.html
https://yellow.local.ch/de/q/R%C3%BCschlikon/Spritzwerk.html
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VORSCHAU (2/2) 

AUSFAHRTEN 

„Cappuccino bei 
Bedarf“ 

 

Samstag-Ausfahrten:  

sofern über WhatsApp keine andere Abmachung getroffen wurde gilt 
der Gruppenchat „VCA-Ausfahrten“ 

Teilnehmer welche an einer Cappuccino Gruppe interessiert  
sind melden sich Bitte vorgängig im Chat damit sich  
Interessierte anschliessen können. So können Samstags eine Espresso 
und Cappuccino Gruppe angeboten werden. 

TREFFPUNKTE 

„wie gehabt“ 

 

Ergebnisse der Mitgliederumfrage Seite 9  

 Seite 11-13 Jahresbericht des Präsidenten 

Sommertour „Heike Cycle“ Seite 17  

 Seite 18-19 Highlights Philipp 

L'Eroica von Christian V. Seite 21  

 Seite 23-24 1000KM Challenge von Roger 

Riesenvelo  Seite 25  

 Seite 28 Schweizer Profis 

Sihlbrugg (oberhalb McDonald)  : Ganzjährig  12 Uhr 

Kronenplatz  Adliswil:    : Ganzjährig 11.15 Uhr 

HIGHLIGHTS 
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Termine bis zur nächsten Ausgabe 

Datum Tour/Veranstaltung Anmelden bei 

03.03.2023 49. ord. Generalversammlung      Reto per Mail oder Talon 

praesident@vca.ch  

Samstags Ausfahrt ab Adliswil, Sihlbrugg Keine Anmeldung notwendig 

Jederzeit Berichte  Ausfahrten und Themen von 

Interesse für den VCA 

Philipp 

clubnachrichten@vca.ch 

Folgende Termine stehen an. Bitte meldet Euch gemäss untenstehender Tabelle bei den 

Kollegen. 

mailto:praesident@vca.ch
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  Ernst Ruckstuhl Automobile AG   Soodstrasse 37   8134 Adliswil              

  Telefon:  044 763 55 00  Fax:  044 763 55 09    www.ruckstuhlgaragen.ch 

    Wir leben Autos 
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Ergebnisse der Mitgliederumfrage 

von 2022  

Ich möchte mich herzlich bei allen bedanken, die an unserer Umfrage teilgenommen haben. 
Es ist dem Vorstand sehr wichtig, eure Meinung abzufragen und somit im Sinne der Mitglie-
der Aktivitäten vorzunehmen.  
Die Mitgliederumfrage von diesem Jahr hatte den Zweck, zu erfahren, welche Touren ge-
wünscht und präferiert werden und wo somit Handlungsbedarf besteht.  

 
Sommertouren: Insgesamt hat sich gezeigt, dass für die meisten Mitglieder ein geselliges Mit-
einander das Wichtigste ist und weniger die sportliche Leistung. Auch Abwechslung und inte-
ressante Touren werden favorisiert. Weniger gut ankommen tut, dass es teilweise wenig Be-
teiligung gibt und nicht immer eine Cappuccino Tour angeboten wird.  
 
Samstagausfahrten: Hier gefällt den Mitgliedern die Regelmässigkeit und das gemeinsame 
Fahren. Weniger gut kommt auch hier die unterschiedliche Teilnehmerzahl an, aber es wird 
auch ein anderer Tag oder eine andere Uhrzeit vorgeschlagen.  
 

Fazit:  

Bei den Sommertouren sollen die Tourenleiter wenn möglich immer für eine Cappuccino 
Tour als Zusatzangebot sorgen. Auch möchte man bei den Touren für mehr Vielfalt und Ab-
wechslung werben. An der Bezahlung der Verpflegung wird weiterhin festgehalten, da man 
den geselligen Charakter der Sommertouren unterstreichen möchte.  
 

Bei den Samstagsausfahrten gibt es zunächst keine Änderung, da die Kommunikation sehr 
gut funktioniert. Ort und Zeit werden in 2023 weiter unter die Lupe genommen, bleiben für 
den Moment aber so.  
 
Das zweite Ziel der Umfrage war festzustellen, welche Kommunikationskanäle für die Mitglie-
der am wichtigsten sind und worauf sich der Vorstand fokussieren sollte.  
 
Ganz eindeutig kam hervor, dass die Clubnachrichten das wichtigste Medium sind. Aber auch 
die Website wird genutzt, um sich zu informieren und um Fotos anzuschauen. Die sozialen 
Medien wie z.B. Facebook werden eher selten genutzt. Geht es um den Austausch und um 
Informationen, so spielen E-Mails und WhatsApp eine grosse Rolle.  

 
Fazit:  

Der Vorstand hat daher entschieden, den Fokus auf die Website zu legen, diese weiter zu 
optimieren und vermehrt Bilder zu publizieren. Die sozialen Medien werden nur noch passiv 
weiterlaufen. Die Clubnachrichten werden weiterhin mit viel Herzblut und in der gewohn-
ten Frequenz verteilt. Die Kommunikation die WhatsApp, E-Mail und ggf. Post bleibt wei-
terhin bestehen.  
Eure Corinna 



 10 



 11 

Jahresbericht 2022 des VCA-Präsidenten  

Reto Stampfli 

Das Vereinsjahr 2022 war wie immer geprägt durch die vielen wunderschönen Ausfahrten 

und Sommertouren.  Gefreut hat besonderes,  dass wir bereits am 12. März 2022 mit der 

1. Ausfahrt starten konnten und uns hier Covid keine Einschränkungen mehr vorgab. 

GV 2022  

Nachdem die GV 2021, infolge von Covid, online durchgeführt wurde, war es dieses Jahr 

umso schöner diesen traditionellen Anlass wieder physisch abzuhalten. Vor einer schönen 

Anzahl Mitgliedern durften wir im Restaurant Piccolino in 

Adliswil die offiziellen Traktanden bearbeiten und kom-

munizieren. In Anbetracht, dass wir leider nicht die einzi-

gen Gäste im Lokal waren, stieg der Lärmpegel zeitweise 

so stark an, dass die Vortragenden mit ihren Worten fast 

nicht mehr zu verstehen waren. Die Erkenntnis ist für den 

Vorstand klar, dass dort nur noch eine GV durchgeführt 

werden kann, wenn wir das Lokal ausschliesslich für un-

seren Anlass verwenden können. Caroline Keller ist 

es dann noch gelungen einer der Gäste an der Bar 

als Sponsor zu gewinnen. 

Mitglieder und Ausfahrten 

Bereits im März konnten wir bei perfekten Bedin-

gungen gemeinsame Ausfahrten geniessen. An die-

ser Stelle herzlichen Dank an alle aktiven Mitglieder, 

welche jeweils den Lead einer Ausfahrt und/oder 

einer Sommertour übernommen haben. Das ab-

wechslungsreiche Programm lebt durch die Organi-

satoren sowie deren Teilnehmer. Ich wünsche mir, 

dass 

wir im nächsten Jahr eine grössere Anzahl 

Teilnehmer bei den einzelnen Ausfahrten will-

kommen heissen dürfen. 

Besonderes gefreut hat mich dieses Jahr, dass 

wir die Nussgipfeltour wieder ins Programm 

aufnehmen konnten. Ganz herzlichen Dank 

an Vreni und Hans für eure, wie immer, herz-

liche Gastfreundschaft.  Wunderschön auch, 

dass Hans nach längerer Zeit wieder auf sein 

geliebtes Rennvelo steigen konnte. 
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Jahresbericht 2022 des VCA-Präsidenten  

Reto Stampfli 

Im 2022 konnten wir leider keine neuen 

Mitglieder für den VCA gewinnen. Es 

sind verschiedene Anstrengungen im 

Gange dies im nächsten Jahr zu ändern. 

Bei der nun bereits zur Tradition gewor-

denen Gedenkfahrt konnte erneut eine 

sehr schöne Teilnehmerzahl verzeichnet 

werden. Besten Dank an Roger für die 

Gesamtorganisation und an Bruno für 

die Leitung der Cappuccino-Gruppe.  

Absenden 2022 

Der traditionelle Jahresabschluss wird mit dem Absenden 

begangen. Diesen Anlass wurde am 5. November 2022 im 

Restaurant Rössli (Mehr dazu auf  Seite 14) durchgeführt. 

Unter der neuen Leitung von Angela Watelet haben wir die-

ses Lokal in Adliswil als neuen Inserenten für unsere Club-

nachrichten gewinnen können. Mit etwas knapp über 20 

Teilnehmer:innen war dieser Anlass leider nicht so gut be-

sucht. Nach einem Jahresrückblick durch den Präsidenten 

und den Verdankungen wurde das gemütliche Zusammen-

sein bei feinem Essen und guten Gesprächen genossen. 

Ausblick 2023 - Veränderungen im Vorstand 

Roger hat dem Vorstand mitgeteilt, dass er sein Amt als sport-

licher Leiter noch bis Ende 2022 absolvieren und per 2023 

aus dem Vorstand austreten wird. Wir bedauern den Ent-

scheid sehr von Roger und bedanken uns an dieser Stelle 

schon mal sehr herzlich für seine langjährige und wertvolle 

Arbeit für den VCA. Offiziell aus dem Vorstand verabschieden 

werden wir Roger an der GV im 2023. 

Es freut mich sehr, dass wir die Arbeiten von Roger auf die 

bestehenden Vorstandsmitglieder aufteilen konnten. So über-

nehmen Maja und Corinna das Jahresprogramm mit den Sommertouren. 
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Fortsetzung Ausblick 2023 

Das Ressort der Bekleidung wird neu von Caroline geführt. Es ist sinnstiftend, wenn die 

Kasse und die Bekleidung durch das gleiche Vorstandsmitglied geleitet wird. Für das Füh-

ren des Protokolls zeichnet sich neu Maja verantwortlich. Herzlichen Dank an alle meine 

Vorstandsmitglieder für die Bereitschaft zusätzliche Aufgaben zu übernehmen. 

Als Präsident werde ich den Verein noch bis Ende 2023 leiten. Es sind Bemühungen im 

Gange den Vorstand im nächsten Jahr gezielt zu verstärken, sodass der Vorstand in neuer 

Zusammensetzung dann auch die GV 2024 unter einer neuen Leitung durchführen kann. 

Vorarbeiten für das Jubiläumsjahr 2024 

Bereits im auslaufenden Jahr 2022 hat der Vorstand mit den ersten Arbeiten für das Jubi-

läumsjahr 2024 begonnen. Es werden verschiedene Anlässe zum 50-jährigen Bestehen des 

VCA durchgeführt. Als einer der Höhepunkte wird am Samstag, 5. Oktober 2024 der offizi-

elle Jubiläumsanlass über die Bühne gehen. Dieses Datum gilt es bereits jetzt in euren 

Agenden fett einzutragen. Lasst euch über die weiteren Aktivitäten des VCA überraschen. 

Speziell für dieses Jubiläum wurde ein eigenes Logo entworfen, welches uns in den ver-

schiedenen Aktivitäten begleiten wird.  

Mitgliedergewinnung 

Es ist dem Vorstand ein grosses und wichtiges Anliegen 

den Verein durch neue Mitglieder zu erweitern. Die Mit-

gliedergewinnung ist zu einem zentralen Traktandum ge-

worden. In einem Massnahmenkatalog wurden durch 

den Vorstand verschieden Aktivitäten bewertet, welche 

nun im 2023 zur Umsetzung gelangen. Neben der Kreati-

on eines Flyers und der Teilnahme an Anlässen in der 

Stadt Adliswil, werden wir auch gezielt Ausfahrten als 

Schnupper-Ausfahrten kommunizieren und so mögliche neue Mitglieder ansprechen. Für 

den Vorstand ist es klar, dass es auch die Aufgabe eines jeden einzelnen VCA-Mitgliedes 

ist, potenzielle neue Kandidaten für den Verein laufend und aktiv anzusprechen. Herzli-

chen Dank an dieser Stelle für eure wertvollen Bemühungen.  

Euch allen wünsche ich für das 2023 beste Gesundheit, tolle Ausfahrten und wunderbare 

Begegnungen mit lieben Menschen. Ich freue mich sehr auf mein letztes Jahr als Präsident 

des VCA und bin überzeugt, dass ich die Leitung dieses Vereins in gute Hände übergeben 

werden kann. Reto Stampfli - Präsident VCA  

Jahresbericht 2022 des VCA-Präsidenten  

Reto Stampfli 
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Das Restaurant Rössli erscheint seit Januar 2020 im neuen Glanz. Schnörkellos und geradlinig, wie die 
Speisen, die serviert werden. 

Geschäftsführerin Angela Watelet, Chef de Service Joy Watelet begeistern mit ihrer Freundlichkeit 
und verwöhnen kulinarisch. 

Während manche Mitarbeiter Kontakt mit den Gästen haben, bleiben andere unsichtbar. Das ganze Team ist für 
das Rössli wichtig. Sie gewährleisten einen souveränen Ablauf und somit auch ein grossartiges Erlebnis im Rössli. 

Die Kultur ist ein wichtiger Bestandteil des Rössli Konzeptes. Schauen Sie sich um, denn Künstler  
haben die Möglichkeit ihre Bilder und Kunstwerke kostenlos im Restaurant auszustellen. 

Zudem verfügt die Location über einen grossen Eventsaal im ersten Stock, Treffpunkt für Musiker, DJ’s und 
Künstler aller Art. Eine grossartige Bar verbirgt sich ebenso neben dem Eventsaal. 

Das Rössli-Team freut sich sehr über ihren Besuch und wünscht, 

„en Guete“ 

Herzlich Willkommen im Rössli 
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Sommertour Brunni 

Caroline's Tour  Samstag, 18. Juni 2022 

Im Dezember ein Bericht über eine Sommertour? 

Ja, korrekt denn dieser Bericht hat mich nicht 

rechtzeitig erreicht. Dem Verfasser Paul aus Res-

pekt ist es angemessen diesen Bericht den Le-

sern:innen nicht vorzuenthalten. 

Sternförmig kamen die Teilnehmer am zweiten 

Treffpunkt auf dem Hirzel an. Die Zahlen (ca. 100 

Kilometer und ca. 1'000 Höhenmeter) dieser Aus-

fahrt wurden nochmals bekannt gegeben. So fuhr 

das kleine Grüppchen mal los. Wohl in Richtung 

Klosterdorf Einsiedeln?  In Schindellegi schauten 

wir uns nach einem schattigen "Kaffee & Gipfeli" 

Plätzchen um. Durch das schöne Alpthal spannten 

sich abwechselnd Caroline und Bruno vorne im 

Gruppetto ein. Im Restaurant Brunnialp gabs eine 

Suppe, dazu ausgiebige Tranksame. Wie üblich 

wurden gemeinsame Erinnerungen ausgetauscht. 

Auch Diskussionen über Produkte Entwicklungen 

auf dem Velomarkt dürfen nicht fehlen. Gloggi be-

nützte die Gelegenheit und reservierte im Restau-

rant bereits die Plätze für seine VCA Sommertour 

vom Samstag, 13. August 2022. 

Und dann Caroline: "Wo goht's jetz witer"? Sihlsee 

und über den Raten oder Steinstoss Richtung 

Oberägeri? Alex, Bruno und der Schreiberling ent-

schieden sich für den direkten Retourweg auf den 

Hirzel. Wenn dann  Schumi seine perfekte Triath-

lon Position auf dem Renner einnimmt, weckt das 

bei mir Erinnerungen an gemeinsame Ausfahrten 

und Rennen in früheren Jahren, nein Jahrzenten. 

Paul Kurath 
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Sommertour „Heike Cycle“ 

VCA Ausfahrt vom 11. September 

Sonntag, 11. September Pünklich 9:00 Uhr am Start ab Sihlbrugg: Roger, Robert & Caroli-
ne.  Die Strecke führt wo immer möglich, abseits vom 
Verkehr. Dafür hügelig über Neuheim hoch auf den 
Gubel eine Oase ein Kraftort der Ruhe um etwas ein-
tauchen und das panorama beim Kaffee und Nussgip-
fel Abrunden und neue Kraft sammeln zum Weiter auf 
den Kistenpass, nach Ägeri, Neuägeri Hürrital hoch 
am Zugergerg entlang und wieder runter Rahmenegg, 
Sattel abfahrt über den Steinerberg, Arth, Mittages-

sen beim Sponsor Restaurant Gartenlaube. 

An dieser Stelle bedanken wir uns herzlich bei  
Patrick und Susanne für die vielen treuen Jahre als In-
serent der  Clubnachrichten. Für Patrick und Susanne 
war es die letzte Saison in der Gartenlaube. Dies ist 
sehr schade, da wir sehr gute Erinnerungen bei unse-
ren Touren beim Halt in der Gartenlaube haben. 

Weiter am Zugersee nach Küssnacht über Udligenswil, 
Michelskreuz, Meierskappel, Rotkreuz, Hünenberg, 
Lindencham, Knonau, Hausen a/Albis mit kurzem 
Durstlöscher Stopp und noch bis zum Albispass hoch 
wo Robert und Roger nach Adliswil rollten und ich 
nach Baar.Es war eine grandiose Tour  und mit sensa-
tionelle Aussicht belohnt. Die Strecke war bis auf ca. 
20 Meter alles asphaltiert.  Distanz 114 Km und ein 
paar Höhemeter von 2114 m. 
Herzlichen Dank an Roger 
Caroline 
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Highlights Philipp 

Zwei Highlights meiner Saison. 

Nr.1 

Am 27. Juni durften wir die tolle 
Erfahrung machen und unser Sohn 
Nino kam auf die Welt. Wir sind 
glücklich und gespannt was die Zu-
kunft bringt.  

Für den Papa bedeutet dies unter 
anderem nun Arbeit, Familie und 
Sport unter einen Hut zu bringen. 

 

Nr.2  

Ich habe durch den Gründer und CEO der Firma 
Plume die Chance bekommen an Ihrer Fundri-
sing Tour PlumeStrongRide durch die Schweiz teilzunehmen.  Plume ist eine Firma speziali-
siert im Bereich WiFI für Smart Home und Security für Endanwender und KMUs.  

100% der Einnahmen gingen 
an Street Child und halfen 
Kindern aus der Ukraine und 
Moldawien. 

Zu Redaktionsschluss wurden 
dabei  schon 251‘000 €  

gesammelt. => https://plumestrong.plume.com 

Auf der Etappe 1 war Tadej Pogačar, welcher Partner von 
Plume ist in einer Gruppe als Gast mit dabei.  

Am Montag 5. September hatten Ich die einzigartige 
Möglichkeit mit Ihm in einer Gruppe von 9 Fahrern von 
Zürich nach Lenzerheide zu fahren.  

Unsere Tour führte zunächst vom Schifflande Zürich am 
Dolder vorbei über den Geeren runter nach Dübendorf 
und auf dem Veloweg nach Greifensee. Tadej führte von 
Vorne, dies auch zu seinem eigenen Schutz.  

Ich war erstaunt wie Tadej die steile Abfahrt vom Geeren 
nach Dübendorf fuhr ohne diese zu kennen und auf nicht 
gesperrter Strasse. Dort merkte man gleich den Profi…. 
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Fortsetzung Nr.2 

Weiter ging es auf verkehrsarmen Wegen obendurch bis Uznach. Meist mit einem knap-
pen 40er. Ich war froh um jeden Windschatten. Derweil habe ich Tadej beobachtet wie er 

immer auf der grossen Scheibe fuhr. 
Die kleine war für Ihn nicht notwen-
dig. 

Weiter ging unsere Fahrt am Veloweg 
Walensee bis zur Pause in Mühlehorn. 
Dort wurde das Logistik und Verpfle-
gungsteam von uns überrascht. Sie 
dachten wir kommen später und wa-
ren erst am Aufbau. Sandwiches, Pul-
ver, Kaffee, Riegel, Obst…. 

Nach der Pause nahm es Tadej auch 
mal entspannter und so konnte ich am 
Ende des Feldes einige Zeit mit Ihm 
sprechen. Wir sprachen über Intervall-

training. Bei einer Trainingsfahrt von ca. 4 Stunden wo er im Schnitt etwas um die 300 
Watt fährt macht er 15 Minuten Intervalle. Dies bedeutet bei ihm 15 Minuten bei etwa 
400-450 Watt.  Okay….. dachte ich mir - Bei 450 Watt wäre ich nach 2 Minuten platt :-D 

Wir sprachen dann noch über die Tour de France 2022, die ständigen Attacken vom Team 
Jumbo Visma und den Verlust einiger seiner Teamkollegen. Auch über die Form von Marc 
Hirschi während der Tour und die anstehende WM in Australien und Evenepoel..… 

Bei der nächsten Pause in Chur vor dem Anstieg zur Lenzerheide versicherte er sich über 
den Startpunkt des Strava Segments und während der Rest der Gruppe die Bidon auffüll-

ten fuhr er einfach davon.  

Danach sah ich Ihn erst wieder im Ho-
tel in Lenzerheide. Ich kaputt, Er ge-
duscht, relaxed und am Pasta essen 
mit seinem Manager :-D 

Ein einmaliges Erlebnis... 

Highlights Philipp 
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Bericht von Christian 

L'Eroica, Oktober 2022 von Christian V. 

An einem Freitagabend im Herbst 2019 trank ich ein paar Bier mit Bruno, meinem Arbeits-

kollegen. Er hatte ein T-Shirt mit der Aufschrift "L'Eroica", 

aber er wusste nicht, dass L'Eroica ein Radrennen ist, bei 

dem man mit einem sehr alten Fahrrad durch die wun-

derschöne Gegend von Siena und Chianti fährt. 

Er war begeistert und ich hatte schon lange den Wunsch, 

bei dem Rennen dabei zu sein. Also, haben wir uns 

darauf geeinigt, nächsten Oktober 2020 nach Siena 

zum L'Eroica zu gehen, aber wir alle wissen, was pas-

siert ist. Wegen Covid wurde L'Eroica 2020 abgesagt, 

und auch das Reisen für die 2021 war wegen des 

Lockdowns usw. kompliziert. 

Im Sommer 2022 konnten wir endlich anmelden - Die 

Suche nach einem alten Velo und alten Velo Kla-

motten fing an. 

Es besteht folgende Pflicht bei L'Eroica: 

Die Velo müssen vor 1970 hergestellt worden sein, 

die Kabel verlaufen eindeutig draussen, keine Clips 

an den Pedalen! 

Ich fand schnell ein Fahrrad, musste aber ein biss-

chen Sachen flicken. 

Der erste Oktober kam bald und wir waren zusam-

men mit 9000 anderen Teilnehmern in Gaiole in Chi-

anti. 

Das Rennen ging schnell und gemütlich für uns, 110 

KM,  meistens auf "Gravel"; Auf dem Weg gab es 3 

Orte, an denen wir das lokale Essen genießen und 

Wein trinken konnten. 

Nach dem Rennen es gab Musik und Party überall 

im Dorf .. zum wiederholen sicher !!! 
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Weststrasse 1 
6340 Baar 

info@bastelshop-baar.ch  

mailto:info@bastelshop-baar.ch
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Bericht von Roger (R77) 

1000KM CHALLENGE  von Roger 

Liebe Freunde des 
Radsports. So langsam 
neigt sich die Saison 
für den Genussgüm-
meler dem Ende zu. 
Ausgenommen sind 
natürlich die Winter-
harten und Nachtakti-
ven!!  

Für mich persönlich 
war es eine sehr ab-
wechslungs- und er-
folgreiche Saison. Zum 
Einen konnte ich so 
viele Kilometer 
(8000,Stand Mitte No-
vember) wie noch nie 
zuvor in einem Jahr 
absolvieren und zum 
Anderen erreichte ich 
meine gesteckten Ziele. Notabene alles Unfallfrei 
was auch nicht immer selbstverständlich ist.  

Das eine geplante Vorhaben gelang mir diesen 
Sommer. 6000 Höhenmeter in einer Ausfahrt. 
Der Eine oder Andere mag sich eventuell an den 
Beitrag erinnern.  

Das andere Ziel:  1000km in einer Woche!  

So hoffte ich doch sehr, dass in meinen Herbstfe-
rien das Wetter mitspielte, nicht nur ein Tag, 
sondern eine ganze Woche! 

Zum guten Glück war Petrus auf meiner Seite 
(mit einer kleinen Ausnahme) und so konnte 
meinem Vorhaben nichts mehr im Wege stehen. 
Ausser eventuell meine Form, aber wie ich nach 
dem dritten Tag feststellen konnte, waren meine 
Beine fit genug!  
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Fortsetzung 1000KM CHALLENGE  von Roger 

Geplant war von Montag bis Samstag je 150 km 
und dann Sonntags noch nen 100er zum Ab-
schluss.  

Da ich aber bis zum Samstag über dem Soll war, 
genügten mir, um die Challenge zu absolvieren, 
75km… oder besser gesagt noch "kurz" um den 
Zugersee! Erstaunlicherweise war die größte Her-
ausforderung nicht unbedingt die 1000km, son-
dern jeden Tag eine andere Route zu finden, die 
etwa 150 km lang war mit nicht allzu viel Höhen-
meter. 

Ein schöner Zufall wollte trotzdem, dass ich zum 
Schluss der Woche 8848 hm absolviert hatte. Qua-
si auf den Mount Everest!  

Am Ende kamen 1006 km zusammen, für die ich 
36h und 42min benötigte und dabei 17200 kcal 
verbrannte!  

Wie sagt man so schön… Nach der Challenge ist vor der Challenge.  

Freue mich schon jetzt auf die nächste Saison mit neuen Zielen und Herausforderungen!!!  

In diesem Sinne bis bald!  Roger Egloff 

Bericht von Roger (R77) 
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Rennvelo gleich Carbon, Leichtbau. Ein 7 Kg Rennrad, Ein 10Kg Fully. 
Das ist kein High-tech, das ist Heute Standard und die Meisten unter uns könnten auch 
noch leichtere Velo fahren, weil wir uns keine Gedanken über Stabilität machen müssen. 

Für einen kräftigen 2 Meter Mann ist das nicht so einfach. Ich war bei meinem Kumpel zu 
Besuch und er erzählte von der Schwierigkeit ein genug stabiles Velo zu finden. Dies ist gar 
nicht so leicht. Angefangen bei den Rahmen Herstellern. Nicht alle stellen Rahmengrösse 

64 überhaupt her. Bei den Rädern geht es weiter, dort fiel 
die Wahl auf  eBike 
Laufräder mit einer hö-
heren Anzahl von Spei-
chen denn nicht alle 
Garantieren ein Fahrer-
gewicht von über  
100 Kilo.  

Bis hin zur Kurbel, wo 
nicht einfach zu Carbon 
gegriffen werden 
kann… 

 

Sa, 22.10—Eine Samstagaus-
fahrt nach dem Vorschlag vom 
Redakteur führte uns ins Zür-
cher Unterland, Dielsdorf, Ober-
weningen, Lengnau und dann 
nach Baden, Wettingen. Halt bei 
einem Freundlichen Bäcker in 
Würenlos „Kuchen mit Banane :
-)“ . Von dort gibt es einen coo-
len Veloweg oben durch an den 
Weinreben vorbei bis nach 
Weiningen.  Am Ende waren es 
dann doch 85KM und 900Hm 
bei 26,4 Schnitt. 

Fahrten im Oktober 

Riesenvelo - Bericht von Philipp 
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Sa, 12.11—Eine Samstagsausfahrt nach Vorschlag von Gloggi. Schon Wochen zuvor hat er 
von einer Tour erzählt die er uns unbedingt zeigen möchte. 

Inzwischen sind die Temperatur auf ein einstelliges gesunken. Im Schnellzug ging es von 
Sihlbrugg auf bekannten „VCA Wegen“ Richtung Steinhausen, Oberwil. Auf menschenlee-
ren Wegen durch den Frauentalerwald, Sachenwald und sogar einen Grindelwald gibt es 
dort, nähe Sins. Über den Buholz ging es nach Inwil und dann Root. Dort gibt es ein gutes 
Cafe bei Aeschbach Chocolatier. Ganz stolz 
zeigte er mir diese Schoggi Fabrik, verriet 
mir dann aber das unsere Kassierin Caroline 
diese einst das erste Mal gezeigt hat.  Nach 
der Pause ging es über durch das Götzental 
um auf dem Panoramaweg nach Küssnacht 
zu fahren. Der Panoramaweg von Tschädi-
gen bis Küssnacht ist ein Highlight! 

Im Anschluss ging es weiter nach Arth und 
dann ständig im Windschatten bis Zug, Baar 
und während Gloggi seinen letzten Akku 
montierte.. Wer fährt uns da entgegen. Eine 
Überraschung! Dani Brunner auf einer kur-
zen Runde. Er war motiviert mit uns zu fah-
ren, also kehrte er um, um mit uns zurück 
nach Adliswil zu fahren. Gloggi klinkte sich 
in Sihlbrugg aus. Am Ende waren es beim 
Redakteur doch noch 123Km und 1100 HM 
bei einem  28Km/h er Schnitt. 

Fahrten im November 
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Samstag 19.11—Wieder Mal machte ich mich mit dem Velo auf nach Herzogenbuchsee 
und ich dachte ein Ur-Langenthaler „Gloggi“ ist 
doch eine gute Begleitung. Wir trafen wir uns im 
Birmensdorf und fuhren hoch und runter quer 
durch das Aargau. Stationen: 

Hoch nach Lieli runter nach Bremgarten, kleiner 
Anstieg nach Wohlen weiter über den Bresten-
berg nach Seengen. Am Hallwiler See bis Beinwil 
und dann endlich eine Pause in einem sympathi-
schen Cafe in Reinach AG. Nach der Pause ging 
es hoch nach Rickenbach, Schlierbach. Es folgte 
eine rasante Abfahrt 72Km/h nach Knutwil. In 
Gettnau trennten uns unsere Wege. Gloggi ging 
zurück über Hochdorf, Sins.  

Ich ging über Ufhusen nach Huttwil über die Lin-
de nach Herzogenbuchsee. Am Ende beim Re-
dakteur 110 KM 1500Hm und einen 27er Schnitt. 

 

Neben unserem treuen 
Inserent und Trikot-
hersteller CUORE of 
Switerland bietet unser 
Inserent Lerch Cycling 
die Marke Q36.5 aus 
Bolzano an, welche seit 
einigen Jahren stark am 
expandieren ist und ent-
wickeln High-End Renn-
radbekleidung. In die-
sem Sinne gute und an-
genehme Fahrt mit eu-
rem Lieblingstrikot. 

Fahrten November 

Diverses 
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Auszug Erfolgreiche Schweizer Profis 

WM in Australien 

Stefan Küng als Favorit bei den Weltmeister-

schaften 2022 in Australien im Einzelzeitfahren. 

Bei den Zwischenzeiten war er überall schnellster. 

Bei T1 noch gleichauf mit Evenepoel. Bei T2 deutli-

che 11 Sekunden schneller als Tobias Foss. In den 

letzten 10 Kilometern wendete sich das Blatt. Die 

grosse Enttäuschung im Ziel 3 Sekunden langsamer 

als „ein Norweger“ Tobias Foss. Viele hatten Ihn 

nicht auf dem Radar obwohl Tobias in 

den letzten drei Jahren schon einige Top 

10 Plätze erreicht hatte, siehe Rechts. 

Stefan Bissegger Europameister im 

Zeitfahren. 

Knapper als bei den Frauen ging es im EM-

Einzelzeitfahren bei den Männern zu. Wer am En-

de den Weltmeister Filippo Ganna um sechs Se-

kunden und den Europameister Stefan Küng um 

weniger als eine Sekunde hinter sich lässt, hat sich 

den EM-Titel redlich verdient. Stefan Bissegger ab-

solvierte den 24 Kilometer langen Parcours in einer Zeit von 27:06.  

Marlen Reusser Europameisterin im Zeitfahren 

Marlen Reusser gewinnt das EM-Zeitfahren in Mün-
chen und verteidigt ihren Titel damit erfolgreich. Die 
Bernerin setzt sich knapp 6 Sekunden vor der nie-
derländischen Weltmeisterin Ellen van Dijk durch. 

Marlen Reusser Bronze im WM Zeitfahren  

Marlen Reusser fährt im WM-Zeitfahren an ihrem 30. Geburtstag zu Silber.  

Zu Gold fehlen der Bernerin 10 Sekunden. Gold geht an die Holländerin Ellen van Dijk, 

Bronze an Landsfrau Annemiek van Vleuten.  

Foto: Chor Vos  

Ergebnisse: T. Foss 

Bildquelle: Keystone 

Bildquelle: Keystone 

Marius Becker / dpa  
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Ihnen allen gebührt unser aufrichtiger Dank. Unsere Vereinsmitglieder sind gebeten, Sie wenn 
immer möglich bei ihren Einkäufen zu berücksichtigen, damit wir Sie auch weiterhin zu unseren 
Gönnern zählen dürfen.                                                         

Dass der VCA seine Vereinsaktivitäten bestmöglich durchführen kann verdanken wir: 

 
-  Den Hauptsponsoren der Velobekleidung: 
 

Lerch Cycle Sport Fachgeschäft Bike, Rennradsport Sonnenmatt 4  8136 Gattikon 
Edi Nadig   Goldschmied     Rainstrasse 40  8143 Stallikon 

Singenberger AG Gartenbau, Gartenpflege   Webereistrasse 73 8134 Adliswil 

 

-  Den Inserenten dieser Ausgabe der Club-Nachrichten: 

Allmend Automobile AG Zwirnerstrasse 316 8041 Zürich 

Au-Garage Gross GmbH Austrasse 8 8134 Adliswil 

Bawi-Tex AG  Soodring 36 8134 Adliswil 

Binzegger Auto AG Zugerstrasse 47 6340 Baar 

Carrosserie Orlando Pozzi GmbH Loostrasse 3 8803 Rüschlikon 

Cuore of Switzerland AG Himmenreich 15 9562 Märwil 

Eduard Nadig Goldschmied Rainstrasse 40 8143 Stallikon 

Ernst Ruckstuhl Automobile AG Soodring 21  8134 Adliswil 

Garage Ulrich Füglistaler AG Soodring 21 8134 Adliswil 

Lerch Cycle Sport AG Sonnenmatt 4 8136 Gattikon 

Move on Bikes & More Webereistrasse 60a 8134 Adliswil 

Restaurant Büchel Albisstrasse 90 8134 Adliswil 

Restaurant Gartenlaube Zugerstrasse 15 6415 Arth 

Restaurant Piccolino Albisstrasse 16 8134 Adliswil 

Restaurant Schweikhof Schweikhof 4 8925 Ebertswil 

Riesen Printmedia Albisstrasse 33 8134 Adliswil 

Singenberger AG Webereistrasse 73 8134 Adliswil 

Stadt Adliswil  Zürichstrasse 15 8134 Adliswil 

Sulzer Auto AG Adliswil Zürichstrasse 40 8134 Adliswil 

Traumbikes GmbH Allmendstrasse 1 8925 Ebertswil 

Vedovati, Sanitäre Anlagen Industriering 20 8134 Adliswil 

vinazion-Shop Albisstrasse 10 8134 Adliswil 

Wullschleger Kanalreinigung AG Soodring 20 8134 Adliswil 

ZKB Albisstrassse 17 8134 Adliswil 

Vielen Dank an unsere Inserenten 
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Über die WhatsApp-Gruppe „VCA-Ausfahrten“ werden die Ausfahrten und weitere Aktivi-

täten kommuniziert. Die Mitglieder ohne Smartphone werden per SMS informiert. Ohne 

weitere Infos behalten die Ausfahrtzeiten und Orte gemäss  

Angabe auf Seite 5 ihre Gültigkeit. Clubmitglieder, welche noch nicht in dieser Gruppe 

mit ihrem Smartphone aufgenommen wurden, oder wenn ihre Telefonnummer ändert, 

melden sich direkt bei Reto Stampfli.  

Der Vorstand 

 

Redaktionsschluss & Versand 
 
  
 

Liebes Mitglied hast du interessante Berichte rund um den VCA und den Radsport.  
Dafür muss man kein Schriftsteller sein. Ich freue mich auf jede Mitteilung per Whatsapp, 
Email oder Post. Fotos nicht vergessen! Euer Redaktor Philipp 

     Zielsprint 

Ausgabe Redaktionsschluss Versand ab 

01/23 12. März 20. März 

Das Jahr neigt sich dem Ende. 

Der Vorstand wünscht Allen eine besinnliche Zeit  

und einen gesunden Start ins neue Jahr. 
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S a i s o n a l e  Ö f f n u n g s z e i t e n    
b i t t e  a u f  d e r  H o m e p a g e           

n a c h s c h a u e n  

M a r c   u n d   B r i g i t t e  N ä g e l i  

A l l m e n d s t r a s s e   1 ,   8 9 2 5   E b e r t s w i l  

n a e g e l i @ t r a u m b i k e s . c o m  

+  4 1   4 3   5 3 0   0 2   0 8  

 
 



Copyshop in Adliswil
  Digitaldruck, Offsetdruck
  Flyer, Plakate, Visitenkarten
  Bindearbeiten, Broschüren
  Trauer- und Danksagungskarten
  Fensterbeschriftungen
  Scanservice, CAD-Pläne
  Aufziehen und Laminieren
  und vieles mehr

Wir arbeiten schnell und zuverlässig

Kontaktieren Sie uns ganz einfach per Mail oder Telefon.

Gerne können Sie auch einfach bei uns vorbeikommen.

Wir beraten Sie gerne.

Albisstrasse 33 | 8134 Adliswil | 044 711 84 48 | riesen-printmedia.ch

*
*
*
*
*
*
*
*


